
Die UWG-Fraktion erklärt, dass der Baumbestand entlang der L471 längere Zeit 

nicht gepflegt worden sei. Sie bittet daher darum, dass die Verwaltung in Kontakt 
mit Straßen.NRW, als zuständigem Straßenbaulastträger, tritt. 

Die Verwaltung wird sich mit Straßen.NRW zeitnah in Verbindung setzen. 


